

Villingendorf

Teufel informiert sich über geplante neue Mehrzweckhalle

Stefan Teufel, stellvertretender Fraktionsvorsitzender der CDU-Landtagsfraktion, und zwei Minister haben sich über eine in der Ortsmitte von Villingendorf geplante neue Mehrzweckhalle informieren lassen. Eigens dazu – und mit der Bitte um Zuschüsse – reiste eine Delegation aus der Gemeinde nach Stuttgart. Der Villingendorfer Bürgermeister Karl-Heinz Bucher, Kämmerer Michael Hardtmann und der Schulleiter der GWRS Villingendorf, Rainer Kropp-Kurta, erläuterten das Großprojekt dem Minister für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz, Peter Hauk, und im Anschluss der Ministerin für Kultus, Jugend und Sport, Dr. Susanne Eisenmann. Mit dem Projekt "Neue Mehrzweckhalle" soll dem seit mehreren Jahren nachvollziehbaren Wunsch nach einem bedarfsgerechten und den aktuellen und künftigen Anforderungen gerecht werdenden Raumangebot für Vereinssport, Schulsport und auch für kulturelle Veranstaltungen nachgekommen werden, fasst Teufel das Villingendorfer Vorhaben zusammen. Darüber hinaus solle die aktuell weit über die Auslastungsgrenze beanspruchte Schulmensa in das neue Hallenfoyer integriert werden. Das in der Ortsmitte vorgesehene Projekt werde den Ortskern weiter stärken.

NRWZ., 1.7.17